

各種スポーツ大会がもたらす経済効果は

教育長／地域の活性化が図られているものと思っ
ている



吉岡 巖 議員

有家白崎バイパスの進捗状況について

議員 平成25年度に着工すると、当時の市長から説明されたが、今だ着工されていない。交通の緩和は非常に急がなければならぬと思うが、市長の考えを聞きたい。

市長 この道路計画に賛同される地域住民の皆様や、地権者の方々からなる道路建設委員会も計画をされ、6月13日、3回目となる意見交換会を開催したところである。この事業に着手していくためには、地域の皆様の総

意と地権者の同意が必要であるので、引き続き地域の皆様と協議を進めてまいりたいと考えている。

スポーツ大会がもたらす経済効果について

議員 市長、教育長にもソフトボール大会の県大会、九州大会に歓迎の挨拶をいただいております。大会の経済効果はご存知かと思う。どれくらい評価をしているか行政当局に聞きたい。また、体育協会の年間活動費の配分基準について聞きたい。

議員 合併当時から常任理事会で、体育協会の予算650万円の配分が行われているが、その点について聞きたい。

教育長 ソフトボール協会においては、日頃からソフトボールの県大会を本市に数多く誘致いただいていることに、この場を借りて、感謝申し上げます。ソフトボール大会を通じて、スポーツ交流人口の拡大が図られているものと確信している。スポーツ大会がもたら

す経済効果については、先ほどの県大会など、大きな大会が南島原市で開催されることで地域の活性化が図られているものと思っております。

議員 体育協会年間活動費の配分基準については、過去の常任理事会で何回となく審議された経緯があり、現状のままになっており、市体育協会も合併して12年になるので、配分基準の見直し案を体育協会に提案し、検討を重ねていただくよう考えている。



ソフトボール大会

市長・市議会議員の同時選挙は可能か

選挙管理委員会委員長／同時選挙の方向で検討している



松永 忠次 議員

施政方針について

議員 庁舎配置計画・庁舎建設について、どのような経緯で変更したのか。

市長 庁舎再編整備事業の方向性を検討している最中の、昨年4月熊本大地震が発生し、有家庁舎の壁にひびが入るなど、早急に耐震対策を講じなければならぬ状況が生じた。

議員 職員・住民の安全対策は、人命が第一だが庁舎配置は今後どうなるのか。

市長 組織機構の見直し

を含め、検討しなければならぬと考えている。

議員 合併前の協定書を重んじるのか。

市長 「有家町区域内に新しい本庁舎を建設し、事務所を置く」とされており、尊重しなければならぬと考えている。

議員 とにかく煮詰めて前進あるのみで、後退しないでほしい。

南島原市まち・ひと・しごと創生総合戦略のグローバル教育について

議員 今回本市に導入された、EATとALTの違いは。

教育長 ALTは、国の外国青年招致事業によって任用された者で、大卒であるが、教員免許状を所持する条件はないが、今回のEATは、大卒で英語教員免許を所持し、現職の英語教員をマニラ市でしていた方である。

議員 配置は。

教育長 小学校を中心に口之津から有家、布津ぐらいを考えている。

議員 予算は。報酬として20

万円予算化している。

同時選挙について

議員 市長、市議会議員の選挙を同時にできるのか。

選挙管理委員会委員長 公職選挙法第34条の2に、市議会議員の任期満了の日が、市長の任期満了の前日90日までの場合、選挙期日の特例として、選挙を同時に行うことができる。期間は。

選挙管理委員会委員長 具体的には平成30年5月30日から、7月2日までの間に同時選挙が可能である。

議員 同時選挙で実施していくのか。

選挙管理委員会委員長 同時選挙の方向で検討している。

